今日も一日、盛りだくさんでした

今日2月3日は『**節分**』です。旧暦では季**節**を**分**ける「立春」「立夏」「立秋」「立冬」の前日とされています。ですから本来は年に4回『節分』があるようです。しかし近年では、2月の立春の前日のみ節分と言っています。江戸時代以降、立春の前日を節分というようになったという説があります。



昔から、季節の変わり目の節分は邪気や悪霊が入り込みやすいと言われてきました。それを防ぐための習慣が、「魔よけ」でした。「豆まき」は、立春の節分の魔よけ行事だそうです。厄をもたらす鬼を豆で打ち払い、福を内に招き入れる、ということで「鬼は外、福は内」と言いながら炒った豆を投げます。今晩はきっといくつかの家庭で豆まきが行われることでしょう。家族で楽しく豆まきができるとよいと思います。

さて、今日の学校は1、2年生のみの登校でした。3年生は、**福岡地区私立高校入試**があり、約半数の生徒は受験に臨んでいます。そのため、3年生は本日、臨時休業となっています。今日、受験をしている3年生の健闘を祈ります。

I、2年生は学力診断テストでした。4月から1月後半までの広い範囲から出題されました。 多くの学校が実施しているテストですので、客観的な自分の学力を知ることができます。 1、2年生のテスト結果は約2週間後に返ってきます。どのような結果が返ってくるのか、 楽しみです。ただし、結果に一喜一憂するだけではなく、1年間の自分の学習はどうであったかを振り返る材料にしてほしいと思います。





放課後は、第2回代議員会がありました。来週10日(金)に生徒総会の議案綴じ合わせがあります。そして、再来週13日(月)と14日(火)に学級で議案に対しての審議があります。代議員は、学級での審議を進める役割があります。そのための進行の打合せ等をしました。

生徒会執行部はこの議案を作るまでにたくさんの時間をかけてきました。太宰府西中学

校がもっと良い学校、もっと楽しい学校になるために、話し合いを重ね、案を練ってきました。ですからこの議案は、とても重みのあるものです。代議員は、その重みを感じて、学級でしっかりと話し合いを深めてほしいと思います。各学級での話し合いの深まりに期待します。

